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福
岡
市
の
中
学
校
給
食
室
の
視
察
に
伺

い
試
食
も
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

福

岡
市
は
小
学
校
は
自
校
方
式
だ
け
と
、
中

学
校
は
セ
ン
タ
ー
方
式
で
、
給
食
セ
ン

タ
ー
で
大
量
に
調
理
さ
れ
、
各
中
学
校
に

配
送
さ
れ
ま
す
。
セ
ン
タ
ー
方
式
に
し
た

の
は
、
費
用
面
や
敷
地
面
積
、
建
設
の
長

期
間
化
等
が
理
由
と
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

中
学
校
給
食
は
昭
和
４
８
年
か
ら
実
施
さ

れ
て
い
て
、
京
都
市
の
よ
う
な
弁
当
と
の

選
択
制
は
当
初
よ
り
考
え
は
な
く
、
全
員

の
完
全
給
食
を
実
施
さ
れ
て
い
ま
す
。
今

回
見
学
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
の
は
、
昨
年

９
月
に
新
し
く
建
て
直
し
た
セ
ン
タ
ー

で
、
衛
生
面
を
し
っ
か
り
と
配
慮
し
、
ア

レ
ル
ギ
ー
除
去
や
代
替
メ
ニ
ュ
ー
も
作
ら

れ
て
い
ま
し
た
。
見
学

コ
ー
ス
も
で
き
て

い
て
、
蒸
気
回
転
釜

の
調
理
や

エ
ア
ー

シ
ャ
ワ
ー
の
体
験
を
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し

た
。 

自
校
方
式
で
な
い
の
は
残
念
で
す

が
、
全
員
が
食
べ
る
と
い
う
こ
と
は
、
大

事
だ
と
思
い
ま
す
…
。
京
都
市
の
選
択
制

は
や
っ
ぱ
り
ダ
メ
だ
と
思
い
ま
し
た
。
教
育

委
員
会
の
方
も
、
学
校
給
食
が
子
ど
も
の

食
事
に
重
要

な
役
割
が
あ

る

と

お

っ

し
ゃ
っ
て
ま

し
た
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国民平和大行進2015の網の目に行進 

今年も、上賀茂神社から船岡山公園まで歩きました。戦

後70年の節目の年！この年に安倍政権は戦争法案を強引

に可決しようとしていま

す。絶対に阻止しなくて

はなりません！ 今年は原

水爆世界大会に参加する

予定です。16年前に広島

大会に参加しましたが、

今回は長崎大会に参加し

ます。今年は広島、長崎

の両方で開催されます。 

議会報告  ＜教育福祉委員会7月8日＞ 

◆精神保健医療福祉施策に関する市民からの要望について 

 精神疾患関係の医療機関や福祉施設、家族会の皆さんか

ら、市への要望が寄せられています。国の制度そのものの

改善も必要ですが、京都市独自の努力でできることから、

実施を求めました。 

 家族の方々からの切実なご要望は、親亡き後の心配で

す。安心して入所できる施設や地域での支えがまだまだ不

十分です。体制の充実を求めると共に、とにかく、親身に

なって、当事者や家族の声をゆっくりと聴くよう強く求め

ました。 

 毎年出される要望についても、文書回答でも欲しい、懇

談の時間をゆっくりと取って欲しいとの希望に真摯に応え

るよう要望しました。 

◆生活保護住宅扶助の特別措置の徹底について 

7月1日から生活保護の住宅扶助が引き下げられ、安い家賃

の所への転居が指導されています。しかし、経過措置とし

て、更新日までの猶予や、通院や障害、通学などの転居が

困難な場合は旧基準が適用されることを徹底するよう求め

ました。ケースワーカーが個別対応すると答弁がありました。 

戦争法案阻止へ、空前の国民的たたかいを！ 
      

 日本共産党は7月15日に党創立93周年を迎えました。記

念講演会では、志位和夫委員長がこの間の国会での戦争法

案での状況を踏まえ、法案の「違憲性」「対米従属性」

「歴史逆行性」をわかりやすく講演し、政府与党の歴史的

暴挙ぶりに、満身の怒りを込めて、断固たる抗議の声を突

きつけますと訴えました。 

 法案は7月15日に衆議院安保特別委員会、16日に衆議院

本会議で強行採決されてしまいました。野党が合意しない

まま、強行採決した議会での様子の報道には「あれはひど

い！」と多くの国民が呆れまし

た。 

 これから参議院での審議が始

まりますが、法案を成立させる

には、参議院で再び強行採決す

るか、衆議院での「3分の2」以

上での強行採決が必要となりま

す。国民的運動を広げに広げ、

圧倒的世論で安倍政権をさらに

追い込み、採決させないよう頑

張りましょう！ 
河原町三条での署名行動。左が玉本 つぶやき：プラカード 

最近のデモ行進は「アピールパレード」と言って、太鼓な

どを鳴らし、テンポよくアピールしたり、プラカードも掲

げて、歩きます。「戦争やめて」「アベ政治を許さない」

「殺 す な、殺 さ れ る

な」などインパクトが

あります。どんどん、

多くの方が参加しやす

いパレードの工夫が

あったらいいなと思い

ます。学区などでも、

無数のパレードや運動

を広げていきましょ

う！ 


